

Boletín Informativo Colegio Rayen Mahuida Montessori



Comunidad Rayenina compartió en torno a la poesía

Continuando con la tradición, el pasado viernes 20 de abril, se llevó a cabo la actividad denominada “La noche de...”, oportunidad en la que este año se destinó a la poesía.

En ese sentido, alumnos, apoderados, docentes, autoridades e invitados se dieron cita para compartir en una actividad que se realizaron presentaciones ligadas a esta expresión artística.



Alumnos de 1° Básico a TEM IV participan en pruebas EducaUC

Durante dos días, evaluaron sus conocimientos en Lenguaje y Comunicación y Educación Matemática, respectivamente.

Esto, en base a medir las habilidades relacionadas con el progreso del estudiante.





Docentes de Inglés se capacitan en Taller de Metodología

Lo anterior, como resultado de un proceso de capacitación constante implementado por la institución y con el que se busca mejorar los estándares de calidad en cuanto a la formación impartida.

Asume nueva directiva del Centro de Alumnos

Dicho proceso se efectuó a mediados de abril y contó con la participación de estudiantes de 7° a TEM IV.



Colegio Rayen Mahuida implementa evaluación Aptus

La iniciativa tiene por objetivo cimentar una base para que los alumnos que rindan la Prueba SIMCE puedan obtener mejores resultados.

Conversando se aprende a convivir

Dentro de este contexto es que durante el mes de abril se trabajó el tema de la Sana Convivencia Escolar en las líneas de inicio, enfocado en la reflexión sobre qué entendemos por buen trato y resolución pacífica de conflictos.



Dirección: Camino Las Encinas Parcela 5p y 5q – Colina. **Teléfonos:** 227451161 - 227451164.